
CONSIGLIO COMUNALE DEL 24 SETTEMBRE 2009 
SINTESI GIORNALISTICA DELLA SEDUTA 

                   ( IL PROCESSO VERBALE DELLA SEDUTA E’ AGLI ATTI DELLA 
SEGRETERIA DEL CONSIGLIO COMUNALE) 

 
II Consiglio comunale, presieduto da Vincenzo Moretto, si è riunito oggi, affrontando nella prima ora il 
question time. 
Otto le interrogazioni illustrate dal consigliere Carotenuto; la prima, relatore l’Assessore Realfonzo, ha 
riguardato i ritardi nei pagamenti alle comunità di accoglienza per minori. Realfonzo ha chiarito che il 
rispetto del requisito di indispensabilità, previsto dalla legge, non è stato disatteso, anzi ha visto un 
incremento delle risorse destinate alle associazioni competenti. I ritardi nei pagamenti hanno invece 
riguardato le cooperative non impegnate con minori affidati dall’Autorità giudiziaria. 
Nella replica il consigliere Carotenuto si è dichiarato insoddisfatto. 
La seconda interrogazione ha avuto ad oggetto la richiesta di un maggiore controllo della Polizia Municipale 
del centro storico di Ponticelli. L’Assessore Scotti ha confermato la carenza di organico in quella 
Municipalità a causa dell’impiego di  maggiori unità in altri territori, anticipando un piano redistributivo per 
risolvere le sperequazioni che, peraltro, riguardano anche altre zone periferiche.  
Parzialmente soddisfatto si è dichiarato il consigliere Carotenuto. 
Le disfunzioni nel servizio di igiene urbana, erogato dalla ASIA in via Crisconio a Ponticelli, ha costituito il 
contenuto della terza interrogazione del consigliere Carotenuto, che ha lamentato le cattive condizioni 
igieniche in cui versa la strada a causa dello spazzamento previsto solo per tre giorni alla settimana e mai di 
domenica. 
L’Assessore Giacomelli ha spiegato che le difficoltà sono dovute all’impiego degli operai per attività 
straordinarie - raccolta rifiuti fuori ai cassonetti e raccolta porta a parta - , assicurando di aver già chiesto 
all’ASIA di ripristinare la pulizia nei giorni previsti. Per quanto riguarda l’assenza del servizio nel giorno 
festivo, l’assessore ha sottolineato la scarsità di risorse per il pagamento degli straordinari. 
Il consigliere Carotenuto si è considerato solo in parte soddisfatto della risposta dell’Assessore. 
La quarta interpellanza ha lamentato l’assenza di dissuasori stradali in via Crisconio per evitare la sosta 
selvaggia e consentire il transito pedonale, fortemente danneggiato dalla mancanza di marciapiedi. 
Trattandosi di strada di competenza della Municipalità, ha osservato l’Assessore Nuzzolo, l’installazione dei 
dissuasori spetta alla stessa, che ha già assicurato l’intervento per il primo tratto, laddove l’ampiezza della 
carreggiata lo consente. Anche per questa interpellanza, Carotenuto si è detto parzialmente soddisfatto. 
Nell’ultimo quesito a sua firma, il consigliere ha evidenziato la mancata bonifica e l’assenza di segnaletica 
della rampa di via Palermo e di via Madonnelle a Ponticelli. Per la parte di propria competenza, l’assessore 
Nuzzolo ha richiamato ancora una volta la competenza della Municipalità, anticipando comunque 
l’imminente posizionamento dei segnali. Quanto alla presenza continua di rifiuti di ogni natura nella zona, 
l’assessore Giacomelli ha ricordato il radicale intervento di rimozione svolto ad agosto, attribuendo il 
continuo degrado alla presenza di attività produttive abusive e a sversamenti da parte di cittadini provenienti 
da comuni limitrofi. Carotenuto ha richiesto maggiori controlli, dichiarandosi non soddisfatto. 
Le altre interrogazioni del giorno sono state rinviate per assenza dei relatori. 
Al termine del question time si è svolto l’appello iniziale, al quale sono risultati presenti solo 28 consiglieri 
su 61. La seduta è stata, quindi, sciolta per mancanza del numero legale. 
 Questo l’appello :
Sindaco Rosa Iervolino Russo: presente; 
Alvino Federico: assente; 
Ambrosino Raffaele: assente; 
Anniciello Mariano: assente; 
Benincasa Fabio: presente; 
Borriello Antonio: presente; 
Borriello Ciro: presente; 
Caccavale Erasmo: assente; 
Carbone Gennaro: assente; 
Carotenuto Raffaele: presente; 
Centanni Gennaro: presente; 
Cigliano Dario: assente; 



Cilenti Saverio: presente; 
De Masi Roberto: assente; 
De Simone Achille: assente; 
D’Esposito Mario: presente; 
Di Marzio Emilio: presente; 
Fellico Antonio: presente; 
Fiola Ciro: assente; 
Fucito Alessandro: presente; 
Funaro Antonio: presente; 
Galiero Salvatore: assente; 
Giordano Alfredo: presente; 
Giudice Rosario: assente; 
Guerriero Salvatore: presente; 
Impegno Leonardo: presente; 
Lamura Carlo: assente; 
Lanzotti Stanislao: assente; 
Lucci Enrico: assente; 
Lupo Vito: presente; 
Malvano Mariano: assente; 
Mansueto Marco: assente; 
Mastranzo Pietro: assente; 
Matacena Maurizio: assente; 
Migliaccio Carlo: assente; 
Minisci Francesco: presente; 
Minopoli Umberto: assente; 
Monaco Ciro: assente; 
Montemarano Emilio: assente; 
Moretto Vincenzo: assente; 
Moxedano Francesco: presente; 
Nicodemo Francesco: presente; 
Palladino Giovanni: presente; 
Palmieri Domenico: assente; 
Palomba Stefano: assente; 
Parisi Salvatore: assente; 
Renzullo Claudio: assente; 
Russo Vincenzo: presente; 
Sannino Gaetano: presente; 
Sannino Pasquale: presente; 
Santoro Andrea: assente; 
Scala Raffaele: presente; 
Schifone Luciano: assente; 
Signoriello Ciro: assente; 
Simeone Carmine: presente; 
Varriale Ciro: assente; 
Varriale Salvatore: assente; 
Venanzoni Diego: presente; 
Verde Francesco: presente; 
Vitobello Francesco: assente; 
Zimbaldi Luigi: presente; 
 


